



El fenómeno del 'superpeso' en México termina ante la incertidumbre interna y externa

28 agosto 2024

Ciudad Juárez (México) (EFE).- El 'superpeso', la apreciación récord de la moneda mexicana, ha terminado en medio de la volatilidad externa y la incertidumbre creada por reformas del Gobierno de México, como la judicial, con una depreciación de 16 % ante el dólar desde la jornada previa a [la elección del 2 de junio](#).

El tipo de cambio cerró el martes en 19,71 pesos por dólar, su mayor nivel desde diciembre de 2022, según la cifra oficial del Banco de México (Banxico), que reportó una cotización de 16,96 el 31 de mayo, la última jornada antes de los comicios en los que ganó la candidata presidencial del oficialismo, Claudia Sheinbaum.

Pero este miércoles en casas de cambio y ventanillas bancarias de Ciudad Juárez, en la frontera norte de México, el dólar ya se vende al público por encima de los 20 pesos.

¿Qué causó el fin del 'superpeso' de México?

Esto ha borrado el fenómeno del 'superpeso' de 2023, cuando la moneda mexicana cerró el año en 16,96 unidades, una apreciación récord frente al dólar de casi 13 %.

[Fenómeno del 'superpeso' en México termina ante la incertidumbre \(efe.com\)](#)